



C'est du vécu !

Un lynx comme partenaire de chasse

par René Kaenzig

La période d'affût de nuit étant passée, je me suis rendu à l'affût très tôt (05:00 heures) ce matin du 1^{er} décembre 2007. Je voulais encore profiter des quelques taches de neige et des restants de la Lune descendante.

Au poste, j'ai eu la visite de quelques lièvres et renards. Lorsque la lumière est revenue, c'est un brocard qui est venu se manifester bruyamment. Il ne m'avait pas identifié, mais n'était visiblement pas content de ma présence.

Une fois la lumière bien présente, j'ai décidé de pirscher dans le bois et les broussailles derrière moi. J'y ai découvert quelques traces du passage d'une bête noire. Peut-être y aurais-je du succès? Le bruit des pas sur le gel recouvrant les feuilles mortes ne me donnait pas grand espoir. Mais le vent assez violent était peut-être mon allié.

Un cri retentit ! "C'est quoi ça?". Il m'a fallut quelques autres cris et quelques minutes pour l'identifier. Et c'est là que je vois l'animal: c'était bien un lynx!

Il se déplaçait paisiblement sur le pâturage à quelques cinq mètres de la lisière de forêt. Il n'était pas avare avec ses cris. Il faisait froid ce matin-là et ceux-ci me glaçaient encore plus dans le dos. Il ne m'avait pas remarqué. Le fort vent couvrait mon odeur et le son de mes mouvements.

Nous avancions ensemble en parallèle. Moi, à 30 mètres dans la forêt et lui, à 5 mètres sur le pâturage. Avec nos déplacements synchronisés, et avec ses cris, c'est comme s'il traquait volontairement pour moi.

J'ai eu le plaisir de faire équipe à la chasse avec un lynx pendant 20 minutes!

